



9/
13-18

健やかな日々を願って

最長寿者・100歳到達者へ敬老の 祝い品を贈呈

町内の最長寿の男性・女性と100歳に到達された皆さんの元を森町長が訪問し、敬老の祝い品を贈呈して長寿を祝いました。町長は「とてもお元気で何よりです。これからも健やかな日々をお過ごしください」と声をかけました。



▲長寿をお祝いして、賞状、祝い品を贈呈。おめでとうございます

▶特別養護
老人ホーム
田原本園で
集合写真。
みんなで長
寿を祝いま
した



▲町内女性最長寿者の有市ミサヲさん (105歳・写真右)



▲町内男性最長寿者の梅田隆吉さん (103歳・写真左)

9/
21

交通事故のない社会へ

秋の交通安全県民運動出発式

青垣生涯学習センターで秋の交通安全県民運動の出発式が行われました。

青垣すまいるクラブによるバトントワリングとチアダンスの後、磯城郡3町の各地区の交通安全功労者に対する交通安全功労表彰、奈良県警察音楽隊による演奏が行われ、最後にパトカーによる交通安全パレードが出発しました。

「交通事故のない やすらぎの 大和路づくり～大和の交通マナーを高めよう～」をスローガンに、各地で交通安全の啓発が行われました。



▲交通安全パレード



▲交通安全功労表彰



▲チアダンスのアトラクション

▶岡山民俗学会名誉
理事長の立石憲利さんによる講演



◀風流舞奏楽による優雅な踊りが披露される

青垣生涯学習センター弥生の里ホールで第17回桃太郎サミットが開催されました。風流舞奏楽による和太鼓演奏と優雅な踊りで始まり、岡山民俗学会名誉理事長の立石憲利さん、日本旅行株式会社の平田進也さんの講演では、桃太郎の魅力や、楽しい観光について語っていただきました。

9/
22

第17回桃太郎サミット 桃太郎の魅力为全国へ



9月21日、22日の2日間、唐古・鍵遺跡史跡公園で第24回奈良訓練チャンピオン決定競技会が開催されました。犯罪捜査や行方不明者の発見に寄与する犬たちの訓練成果の確認のために開催され、警察犬種など、県内外から多数集い、日ごろの訓練の成果を発揮していました。

9/
21-22

警察犬たちの活躍に期待 奈良訓練チャンピオン決定競技会



9/28~

仲間とともに全力で挑みました

町内各幼稚園、小・中学校で運動会・体育大会

9月下旬から10月初旬にかけて町内の幼稚園、小・中学校で運動会・体育大会が開催されました。9月28日に開催された東小学校の運動会では「限界突破!! ~全力プレーで優勝だ~」をスローガンに、2チームに分かれて点数を競いました。

児童たちは、保護者や地域の人たちの応援を背に受け、綱引きやリレーなどで競い合いました。また、日々の練習の成果を発揮し、息を合わせたダンスを披露しました。



▲徒競走で全力疾走



◀力いっぱい綱を引く

▶リズムに合わせてダンス



田原本町役場で磯城郡子どもの安全確保のための合同会議を開催しました。天理警察署による犯罪・事故防止対策の講義の後、磯城郡3町の関係者による各町の防犯対策についての意見交換、協議が行われました。安心・安全なまちづくりのため連携し、全体的な防犯力の強化を目指していきます。

9/30

磯城郡の防犯力強化へ 子どもの安全確保のための合同会議



9/30

昔の遊びを皆で楽しく はぴすまひろば敬老の日イベント

はぴすまひろばで、敬老の日になんで地域のおばあさんたちと子どもたちが交流するイベントが行われました。皆一緒に、昔懐かしの「とおりゃんせ」や皆で手をつないで「ひらいたひらいた」をしたり、お手玉や歌を歌ったりして楽しい時間を過ごしていました。



唐古・鍵遺跡史跡公園で、芝刈り体験が行われました。当日は家族連れなどでにぎわい、大人も子どもも、芝刈り機を使って広大な史跡公園を楽しく歩き回っていました。参加者からは「初めてやってみたけど刈りやすかった」「ただ歩くだけでなく楽しかった」といった声がありました。

10/6

大人も子どもも楽しく 唐古・鍵遺跡史跡公園で芝刈り体験



◀ハロウィン衣装で玉入れ開始!どれだけ入るかな?

▶ボールリレー。後ろにまわすのはなかなか難しい...

10/4

熱く、楽しく競いあう ふれあい運動会

ふれあいセンターで、ふれあい運動会が開催されました。同センターが行うふれあい体操の参加者をはじめ多くの人たちが紅組と白組に分かれ、玉入れやボールリレーなどで熱く、楽しく、競っていました。さらに、子どもたちがハロウィンの衣装で参加し、会場をにぎわせていました。